
 

 

REQUERIMENTO Nº  401/09 
De Providências 

 
 

“Quanto à possível instalação de 
uma Base Comunitária Policial, 
no bairro Santa Rita”. 

 
 

        
   

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 
oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências junto ao setor 
competente, no sentido de se possível instalar uma base comunitária policial, no 
bairro Santa Rita. 

 
 
Moradores daquele bairro e adjacentes vieram até este vereador, e 

propôs essa possibilidade de levar ao bairro Santa Rita a Base Comunitária Policial. 
Porque com o crescimento dos bairros, Santa Rita e adjacentes cresceram também a 
marginalidade e as drogas. E a Base Comunitária Policial é uma maneira de interagir 
polícia e comunidade, para combater o crime. As ações realizadas em conjunto 
sempre apresentam resultados positivos.  

Por isso moradores pedem essa providência junto ao setor competente.                       
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de Fevereiro de 2009. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
                                DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“KADU GARÇOM” 
-Vereador- 

 
 
 


